

# きらり



令和3年8月27日

磐田中部小学校

第2学年

## 実り多き 充実した2学期に

夏季休業中には、お忙しい中、個人面談のために学校へお越しいただきありがとうございました。日ごろのお子さんの学校の様子についてお話することができ、また、家庭での様子や保護者の方の思い等知ることができ、大変有意義な時間となりました。

さて、2学期がスタートし、子供たちの元気な声が教室に戻ってきました。夏休みは、家族で過ごす時間を楽しんだり、普段はできないことを体験したりしたことと思います。2学期は、生活科「もっとなかよし まちたんけん」では地域の人々と関わる活動を行います。また、スポーツフェスティバルや国分寺マラソン大会も予定されています。今後も感染症予防に努め、子供たちの健康と安全に配慮しながら、よりよい成長ができるよう見守っていきます。まだまだ暑い日が続きます。引き続き、御家庭での健康管理をお願いします。

### ① お子さんの持ち物に記名をお願いします

1学期には、名前が書かれていない鉛筆や消しゴムなどの落し物が持ち主に戻らないままになることがありました。持ち主が分かるように記名をお願いします。また、学習用具について、匂い付きの消しゴムや飾り付きの鉛筆、折りたたみ式の定規などはやめ、できるだけシンプルなものにして授業に集中できるように御協力をお願いします。お子さんと一緒に確認していただくと、学習用具について考える良い機会になります。

### ② 作品作りに使う材料を御準備ください。

生活科「うごくうごくわたしのおもちゃ」(教科書P56~58)では、動くおもちゃ作りをします。どんな作品を作りたいか授業の中で考え、計画書を作成します。そこで、牛乳パック、ひも、糸、輪ゴム、緩衝材、ラップの芯、ペットボトル、ストローなど、教科書や「図工ぶくろ」を参考にして、材料集めの御協力をお願いします。

計画書の持ち帰りは9月中旬を予定しています。材料を持ってくる際には、お子さんでも持ち運びができるように(横断バックに入る程度)まとめ、持たせてください。また、記名もお願いします。



### ③ 非常食・飲料水について

1学期末に非常食と飲料水を点検しました。お子さんが持ち帰っていらしたら、交換をお願いします。

飲料水は「水」を、非常食は日持ちするものを購入してください。



④ 10月7日(木)3組, 4組 10月8日(金)1組, 2組 兎山公園へ

生活科「みんなでつかう まちのしせつ」の学習で、兎山公園に行きます。児童が少しでも密にならないようにするために、児童の数を半分に、2日間に分けて行うことにしました(小雨決行)。当日気温が高いことが予想されますので、ハンカチやあせふきタオル、十分な水分の準備をお願いします。尚、虫刺されが心配なお子さんには、虫よけの準備も併せてお願いします。荷物は、横断バック等に入れて持ち運びができるようにします。お弁当の必要はありません。



⑤ 漢字書き取りがレベルアップ!!

自ら進んで学習する力を身に付けていくために、漢字書き取りを少しずつレベルアップしていきます。まずは、これまで通りのやり方で手本があつての書き取りです。その後、半分は手本に書かれた決まった漢字を、空白部分は漢字スキルや教科書を使い、既習済みの苦手な漢字を毎回変えて行う学習スタイルに移行していきます。言葉のまとまりの必要な送り仮名は書きますが、必要ない平仮名は書かないように事前に指導します。最初は時間がかかるかもしれませんが、中学年に向けて大事な力となりますので、丸付け・直しまでの見届けをよろしくをお願いします。家庭学習での声掛けや励ましが、子供の心を育てるためにとても有効な手立ての1つです。

## 参観会・懇談会を終えて

1学期の参観会、懇談会では、保護者の方からのアンケートを通して子供たちの姿や保護者の方の思いを知ることができました。懇談会では、保護者の方同士の情報交換もでき、有意義な時間となりました。出席していただき、ありがとうございました。

・国語の授業で絵を見て文章を作るという内容でしたが、子供たちが自分で考えたものを積極的に挙手、いきいきと発表しているのがとても印象に残りました。いろいろな様子が見られてうれしかったです。

・とても元気なクラスでした。その中で、わが子が勇気を出して発表していたので感動しました。学校へ行くことを毎日楽しみにしています。

・体育を参観させてもらいました。元気に走っている姿に子供らしさを感じ見ていました。水分補給もしていたので、夏は特に暑さ対策に気を付けてもらえたらと思います。

・少し緊張気味でしたが、普段見られない学校での様子が見られてよかったです。学習内容は理解していると思うので、もっと積極的に発言できるように少しずつ少しずつ、発表できるようになっていけたらいいなと思います。

☆貴重な御意見・感想をありがとうございます。暑さ対策・感染予防対策については、授業前・授業中・授業後と今後も徹底していきます。自分の意見を進んで伝えることができることも、これからの時代に必要な力です。子供たちの思いを大切にしながら、励ましていきます。

